

Heißes Duell: Opitz schlägt Paap

Nach dem gelungenen Einstand im September 2006 wurde nun der zweite Stralsunder Hochschul-Cup vor der Nordmole ausgesegelt.

Vom Veranstalter Hochschul-Wassersport-Verein Stralsund eingeladenen Mannschaften aus Hochschulen des Landes, Stralsunder Schulen und der Marinetechnikschule Parow haben auf vereinseigenen Ixylon-Jollen mehrere kurze Wettfahrten bestritten. Am Vormittag mussten sich die von der Segelschule Dänholm betreuten Stralsunder Schüler für die Teilnahme qualifizieren. Dazu wurde auf Jollen des Typs Zoom 8 eine Ausscheidung gesegelt.

An den Start gingen neun Teams. Bis zum Finale wurden jeweils ein Dreieck und eine Diagonale gesegelt. Für die Teilnehmer ist die Mischung aus kurzen eigenen Wettkämpfen und dem Beobachten, wie es andere auf der Bahn machen, eine spannende Sache. Leider war das kühle Wetter für Zuschauer nicht so einladend.

Am Ende segelten die Vorjahresdritten, Team II des Hansa-Gymnasiums (Pauline Opitz, Sophie Brinkmann), und die Gewinner des 1. Stralsunder Hochschul-Cups, das Team I der Fachhochschule (Marcus Paap, Oliver Kroß), ins Finale. Zum Sieg musste der Gegner nun im abschließenden Match Race noch zweimal geschlagen werden. Nachdem Marcus Paap die erste Finalwettfahrt für sich entscheiden konnte und Pauline Opitz die zweite gewann, wurde ein drittes Match Race erforderlich. Wie zuvor begann das entscheidende Rennen schon mit spektakulären Aktionen in der Vorstartphase und bot viele enge Manöver auf dem Kurs. Eine sehr knappe ausweichpflichtige Situation brachte dem FH-Team unmittelbar vor der Ziellinie noch einen Strafkringel ein, so dass das Team Hansa II mit Pauline Opitz an der Pinne die Wettfahrt und damit den Hochschul-Cup gewinnen konnte. Das Ende war Spannung pur.

Ein großer Erfolg ist das Ergebnis auch für die Segelschule Dänholm unter Leitung von Thomas Schenk, der beide Finalisten seit langem sportlich betreut. Ergebnisse der Läufe und Bilder sind im Internet unter dem Punkt Events auf <http://segeln.fh-stralsund.de> zu lesen.

WILHEM PETERSEN



Pauline Opitz (rechts) freut sich über den Sieg beim 2. Hochschul-Cup, den sie und ihre Mitseglerin Sophie Brinkmann aus den Händen des Rektors Josef Meyer-Fujara überreicht bekommen.